

# La Provence

VENDREDI 05/05/2017 à 05H05 | VITROLLES

## Carton plein pour le Tarot du Grand Tout

---

Par LaProvence

Après deux représentations pour les plus jeunes les lundis et mardi après-midi, une troisième séance du Tarot du Grand Tout était donnée devant un public d'adultes mardi soir au théâtre municipal de Fontblanche, par la Compagnie de l'Enelle. Compagnie qui est déjà venue à Vitrolles, en février 2016, pour y jouer le même spectacle, mais avec une mise en scène différente. On retrouve le comédien Lamine Diagne, à la fois conteur et musicien, qui explore le milieu hospitalier qu'il connaît bien, et qui raconte l'histoire du petit Ibo, hospitalisé à la Timone, à la façon des contes africains. Accompagné à la guitare par Win Welker, musicien de talent qui crée un fond musical original, et éclairé par le vidéaste Éric Massua, l'acteur seul en scène, évolue autour d'une grosse boîte en forme de cube, où des ombres chinoises s'activent en musique. Le conteur appelé "monsieur Slim" fait intervenir les personnages de l'hôpital, comme Sabrina la jolie infirmière, et dessine en transparence un château fort. Artiste complet il joue de la flûte à anche, d'origine arménienne, appelée doudouk, en accord avec son complice guitariste. Le final qui symbolise le "départ" d'une petite fille dans un milieu aquatique, entourée de jolies méduses scintillantes, est un condensé poétique, qui résume l'histoire et l'atmosphère hospitalière avec beaucoup de vérité mais aussi beaucoup de poésie.